

Sillingy

Une deuxième semaine de chantiers éducatifs pour six jeunes

Après une première semaine de chantiers éducatifs pour cinq jeunes du 15 au 18 juillet, six autres jeunes Sillingiens (quatre garçons et deux filles), encadrés par les agents du service technique et le personnel du service jeunesse Elsa, éducatrice et David, animateur, se sont mis en mouvement ce lundi 21 juillet pour différents travaux : désherbage, réparation des bancs de l'école maternelle du cheflieu et rénovation de blocs-gym de la salle d'évolution.

Organisés par le service jeunesse, en partenariat avec l'association Passage, les chantiers éducatifs permettent à des adolescents d'être en situation réelle



Les six jeunes sont mobilisés toute la semaine de 8 heures à midi. Photo Frédérique Villeret

de travail. En échange, ils seront rémunérés à hauteur du Smic. Une action de socialisation par le travail, avec apprentissage

de règles, des droits et devoirs qui régissent les relations au travail.

● Christian Lacôte

Le Dauphin le 25/07/25